

Feliz Navidad y próspero 2021

Si por esperanza entendemos un estado de fe y ánimo optimista basado en la expectativa de resultados favorables, eso es lo que actualmente se tiene por parte de este nuevo equipo en base a los cambios y mejoras que se están implementando y que poco a poco se irán percibiendo.

Una necesidad de renovación global de nuestro Colegio con el objeto de que recupere su posición en la sociedad como la entidad que agrupa a todos los arquitectos de Madrid, que defiende sus intereses profesionales, representándonos ante todo tipo de instituciones.

Trabajando en todos los temas de interés: Ley de Arquitectura, licencias, agilización y simplificación del visado, honorarios, formación, presencia en las diferentes agrupaciones profesionales, y los concursos, entre otros, que nos permitan la recuperación del orgullo de la colegiación por su utilidad.

Pero como la realidad al final se impone, la situación provocada por la pandemia, nos lleva a unas complicadas fiestas, pero sin perder la ilusión del cambio, con la mirada puesta en la modestia y la prudencia en el gasto, adaptado a unos reducidos ingresos debido a la situación económica actual.

Nuestro deseo es que durante todo el año 2021, la prosperidad sea nuestra mejor amiga de viaje, que salgamos fortalecidos porque nuestros sueños, metas y objetivos puedan realizarse.

Navidad y Año Nuevo donde más se define el espíritu de fraternidad, en nuestro caso de camaradería, en la que hay que aprovechar la ocasión para manifestar buenos sentimientos dejando atrás posibles diferencias, sin olvidarnos de las diversas situaciones que han pasado y están pasando, y sobre todo de recuerdo de las ausencias.

Felices diferentes fiestas.

Un COAM útil para todos los arquitectos.